Pressebericht im Gränzbote Datum: 12.01.2015





Nach den Weihnachtsferien durften die Kinder auspacken.

FOTO: MUTPOL

Verspätete Geschenke

Hilfsaktion spendet Pakete an Mutpol-Kinder

TUTTLINGEN (pm) - Einige Schüler von Mutpol haben am ersten Schultag nach den Ferien verspätete Weihnachtsgeschenke bekommen. Rektor Volker Schmidt hatte einen Anruf von der Aktion "Ein Stückchen Frieden" erhalten, bei dem Andrea Palyov ankündigte, den Unterstufenschülern Weihnachtsgeschenke zu überreichen.

Die Aktion "Ein Stückchen Frieden" hat in der Raumschaft Zollern-Alb, Rottweil, Donaueschingen, Villingen und Trossingen für Kinder, die selten Weihnachtsgeschenke bekommen, Spielsachen gesammelt

und weihnachtlich verpackt. So brachte Andrea Palyov am Donnerstag vier große Kartons voller Weihnachtspäckchen zu Mutpol, wo die Unterstufenschüler mit ihren Lehrkräften schon freudig warteten.

Nach einer kleinen Feierstunde, bei der sich Rektor Schmidt ganz herzlich bei der Aktion "Ein Stückchen Frieden" und bei Frau Palyov bedankte – "wenn man diese leuchtenden Kinderaugen sieht, dann hat Weihnachten noch nicht ganz den Sinn und Glanz verloren" – zogen die Kinder freudig mit ihren Geschenken zurück ihn ihre Klassenzimmer.